
Heckscheibe abnehmen.
Beitrag von „TITOC“ vom 4. November 2007 um 17:08

HALLO AN ALLE T.F. 

HAT JEMAND VON EUCH VIELLEICHT SCHON MAL DIE HECKSCHEIBE ABMONTIERT

IST DAS UMSTAENDIG ODER GEHTS GANZ EINFACH?

WUERDE MICH SEHR INTERESSIEREN
MOECHTE NAEMLICH SELBER SONNEN SCHUTZ FOLIE AUFTRAGEN.

DANKE AN ALLE DIR MIR HELFEN WOLLEN

GRUSS AUS DEM ELSASS. 

Beitrag von „Sittingbull“ vom 4. November 2007 um 22:04

Hallo TITOC,

das sollte eigentlich auch ohne Demontage gut klappen, da die Heckscheibe rahmenlos ist.

Grüße von Stephan 

Beitrag von „TITOC“ vom 5. November 2007 um 10:17

HALLO STEPHAN 

UND DANKE FUER DIE ANTWORT
ICH WOLLTE SIE BLOSS ABNEHMEN WEIL ES JETZT ZU KALT IST
UM ES DRAUSSEN TROCKNEN ZU LASSEN
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WENN NICHT WACHTE ICH BIS AM FRUEHJAHR.

GRUESSE AUS DEM ELSASS. 

Beitrag von „TITOC“ vom 5. November 2007 um 10:18

ICH NOCHMAL

FUER DEN kALENDER MACHE ICH MICH AUCH GLEICH AUF DEN WEG ZUR BANK

DANKE

BIS BALD.

Beitrag von „Kruemelmonstter“ vom 5. November 2007 um 10:53

Hallo,
würde ich lassen , hatte meine schon 2x ab , wegen Demontage Heckklappe nach
Beschädigung zum Lack , die innere Blende ist ein Einwegteil , ist geklipst und zusätzlich
verklebt , weiterhin ist allerhand Kabelsalat für die Antennen verbaut , die Stecker auf der
Scheibe sehr bruchempfindlich , die 3. Bremsleuchte ist bei mir auch noch zu Bruch gegangen ,
der Spritzdüsenschlauchanschluß ist im Leutkörper verklebt , bricht 95% ig ab / reißt ein , dann
ist Wasser in der 3. Bremsleuchte , muß gew. werden , darum wurde bei mir ein2. Mal abgebaut
....

- Finger weg , wenn es nicht sein muß .....

Grüße vom Kruemelmonstter aus Berlin ...

Beitrag von „EzioS“ vom 5. November 2007 um 11:03

Zitat von Kruemelmonstter
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...Finger weg , wenn es nicht sein muß..

Da hat Kruemel Recht, alternativ wuerd ich es jemanden machen lassen, der entsprechend
Erfahrung hat. Habe schon einige Fahrzeug selber foliert bzw. Scheiben foliert - den
Unterschied zwischen Laien und Profis sieht man IMMER!

Daher auch mein Rat: Finger weg und machen lassen!

Beitrag von „TITOC“ vom 5. November 2007 um 21:15

HALLO EZIO UND Kruemelmonstter 

UND VIELEN DANK FUER DIE TIPPS
ICH GLAUB ICH LASSE ES LIEBER VOM PROFI MACHEN
ALLES KLAR LEUTE

GRUSS AUS DEM ELSASS 
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